

**Bericht von Luis Schaubhut vom Opti-Trainingslager "Seebärle" in
Friedrichshafen/Seemoos**

Luis hat mit dem Opti "Tom Turbo" vom 30.7.-02.08.09 daran teilgenommen:

Bei der Ankunft haben wir alle ein T-shirt u. ein Käppi mit unserem Namen bekommen, 50 Kinder waren wir. Am Abend haben wir dann 5 Flaggen gemalt, wir waren nämlich in 5 Gruppen eingeteilt. Viele Wettbewerbe standen auf dem Programm und eine der 5 Gruppen wurde Tagessieger. Mit 50 Optis sind wir nach Friedrichshafen gesegelt, zum Eisessen. Tagsüber sind wir gesegelt, abends Segelquiz, Lagerfeuer u. Grillen. Geschlafen haben wir in großen Zelten. Es hat richtig Spaß gemacht !!! Nächstes Jahr möchte ich wieder mitmachen ! :-)

